

Pobres y Latinoamérica serán los más afectados

CALIFICACIÓN: **COMENTAR** 2 COMENTARIOS **SHARE** 5 0 **tweet**

ANDRÉS FORMOSO O. | aformoso@nacion.com | 08:22 A.M. 06/08/2011

El acuerdo para aumentar el techo de la deuda estadounidense incluyó recortes del gasto público entre \$2,1 y \$2,4 billones en 10 años y ello tendrá que repercutir en varios sectores de la sociedad.

IMAGENES/FOTOS



El presidente de la Cámara de Re

Para Michael Shifter, presidente del centro de estudios Diálogo Interamericano, “los desempleados se verán aún más afectados debido a que los beneficios (por esa condición) se detendrán. Los programas sociales para los pobres también se verán seriamente afectados”.

Una lectura muy diferente hace Juan Carlos Hidalgo, del Cato Institute, de Washington.

“El Gobierno federal gastará más dinero en cada uno de los próximos 10 años que en el 2011. Lo que se acordó, muy acorde con la contabilidad creativa que predomina en Washington, es reducir el nivel del gasto basado en las proyecciones presupuestarias de la próxima década”, destacó.

En el punto en que sí coinciden ambos analistas es que los recortes en gastos de defensa no pondrán en peligro la seguridad nacional estadounidense.

“El presupuesto de defensa de Washington ha crecido tanto en la última década, que aún si todos estos recortes se materializaran (un escenario muy difícil), para el 2021 Estados Unidos gastaría en defensa lo mismo que gastaba en el 2007 (cuando estaba de lleno en dos guerras)”, explicó Hidalgo.

Los efectos de las decisiones políticas sobre el pago de deuda de Estados Unidos también se sentirán en

América Latina.

Para Hidalgo, “el crecimiento latinoamericano de los últimos ocho años depende sobre todo del alto precio de las materias primas. Si hay un aumento en las tasas de interés de Estados Unidos, es probable que el precio de las materias primas caiga y esto ponga en aprietos a los gobiernos de la zona”.

Shifter lo ve de otra manera: “esta situación podría ser otro revés para la confianza de Latinoamérica en el manejo estadounidense de sus asuntos económicos. Reforzará la conclusión de muchos en la región de que EE. UU. es incapaz de poner en orden su propia casa”.

COMENTAR

[Ver reglamento](#)

COMPARTIR



CALIFIQUE LA NOTA

COMENTARIOS



J. Ellis Caledrón 21:35 7/8/2011

Que la recesión del 2008 no nos afectó??? Tal vez no lo afectó a usted, no hable por todos! Ninguna economía de latino-américa está blindada contra una contracción económica en EE.UU., y Costa Rica no es la excepción.



Kenneth F.C. Fallas Coronado 12:00 7/8/2011

Esto no va a afectar en mucho a latinoamerica, ya lo vimos en la resección del 2008, el efecto va a ser leve, Latinoamerica ha puesto sus huevos de oro en otras canastas, ha recobrado sus recursos naturales, y los USA nos va a necesitar ahora mas que nunca, estos son mitos y miedos que los economistas hacen para sacar beneficio de ese miedo, un nuevo orden nos espera. Tranquilo y observe estamos observando un cambio importantísimo en la historia del planeta.

PUBLICIDAD

ADEMAS EN EL MUNDO

[Denuncias por racismo dañan a bomberos de Nueva York](#)

[Chávez viaja a Cuba a recibir quimioterapia](#)

[Washington pide unidad política tras golpe a su solidez crediticia](#)

[Temores en mercados se verán mañana](#)

